Fundación primeramente fue clasificada e inscrita, por Orden de la Consejería de la Presidencia y Administración Pública de la Junta de Galicia, de fecha 20 de julio de 1993, como Fundación benéfico-cultural privada «Jorge Castillo» con domicilio en el palacio de Bendaña, de Santiago de Compostela, bajo el número 21 del Registro de Fundaciones de la Comunidad de Galicia.

Posteriormente, por Orden de la Consejería de Cultura y Juventud, de fecha 20 de septiembre de 1993, se reconoce de interés gallego y se dispone su inscripción en el Registro de Fundaciones de Interés Gallego.

El primer Patronato, según consta en el artículo 6.º de los Estatutos, fue formado por los siguientes miembros: Patrono Presidente: Don Jorge Castillo Casalderrey y, Patronos: Doña Ruth Castillo Torras, don Taggio Castillo Binetti, doña María Luisa Borras González, don Román Gubern Garriga-Nogués, don Jean Krugier, don Guillermo Martínez Castro, don Thomas M. Messer, don José Otero Abeledo «Laxeiro», don Luis Racionero Grau, don Emil Veranneman, Ayuntamiento de Santiago, Junta de Galicia, y Patrono-Secretario don Alejandro Blanco Faraudo.

Segundo.-La fundación Jorge Castillo, con fecha 15 de abril de 1996, se dirige al Protectorado del Ministerio de Cultura, solicitando su traslado al mismo, teniendo en cuenta que, en virtud de la nueva Lev de Fundaciones, de fecha 24 de noviembre de 1994, esta fundación ha adaptado sus Estatutos a la misma y con motivo de dicha modificación se ha procedido, por una parte al cambio de domicilio de la fundación «Jorge Castillo» anteriormente ubicada en el Palacio de Bendaña, Santiago de Compostela, provincia de La Coruña, pasando a ser su actual domicilio el de la calle de La Coruña, número 14, de Madrid, teniendo en cuenta que dicho cambio se debe al hecho de que la mayor parte de las actividades culturales que se desarrollan en la fundación son de interés nacional, resultado, por tanto, más beneficiosa la ubicación de la fundación en Madrid. Sin duda alguna, el despliegue de posibilidades que ofrece la capital a la hora de desarrollar actividades culturales de todo tipo es mucho más alentador, por cuanto la capital supone un gran marco para las artes, objeto principal de la fundación «Jorge Castillo» dedicada íntegramente a la difusión y promoción de cualquier actividad artística y cultural en cualquier punto del territorio nacional, que permita a ésta desarrollar su vocación integradora e internacional, siempre con la voluntad de servir al desarrollo del espíritu humano en el campo de la libertad y respeto a toda manifestación artística.

A la solicitud mencionada acompañan escritura pública de traslado de domicilio y adaptación de Estatutos otorgada ante el Notario de Barcelona don Modesto Ventura Benages, el día 11 de abril de 1996; fijándose su domicilio en Madrid, calle La Coruña, número 14.

Tercero.—La fundación «Jorge Castillo» tiene por objeto: «A) La exposición, catalogación, estudio, preservación, defensa y divulgación de la obra de Jorge Castillo en todas sus manifestaciones. B) La promoción y divulgación de toda actividad de tipo artístico y cultural, en cualquier forma de expresión, que el Patronato considere de importancia. C) La organización de exposiciones, seminarios, estudios, conferencias, cursos, coloquios, publicaciones y cualquier otra actividad dirigida a la difusión de la cultura en general y en especial, de las artes plásticas. D) La edición de libros, documentos, folletos, escritos, etc.... así como, en su caso, de obras artísticas, que ayuden a la mencionada difusión de la cultura. E) La concesión de premios y becas en relación con cualquier materia de tipo cultural que el Patronato considere oportuna. F) En general, cualquier actividad que permita a la fundación desarrollar su vocación integradora c internacional, con la voluntad de servir al desarrollo del espíritu humano en un marco de libertad y respeto a toda manifestación cultural».

Cuarto.—La fundación «Jorge Castillo» se constituyó con una dotación inicial, según consta en la escritura de constitución, de fecha 9 de junio de 1993, que consiste en los cuadros cuyo título figura en la relación hecha de puño y letra del compareciente, extendida en dos folios con el logotipo de la fundación, valorados en 95.000.000 de pesetas.

Quinto.—El gobierno, administración y representación de la fundación se encomienda a un Patronato constituido el 11 de abril de 1996, como sigue: Patrono-Presidente: Don Jorge Castillo Casadelrrey, Patronos: Doña Ruth Castillo Torras y Patrono-Secretario: Don Alejandro Blanco Faraudo, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos.

Sexto.—En los Estatutos de la fundación «Jorge Castillo» se recoge todo lo relativo al gobierno y gestión de la misma.

Vistos la Constitución vigente, que reconoce, en el artículo 34, el derecho de fundación para fines de interés general; la Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General; el Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero;

el Real Decreto 765/1995, de 5 de mayo, por el que se regula determinadas cuestiones del régimen de incentivos fiscales a la participación privada en actividades de interés general, el Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal; la Ley 7/1983, de 22 de junio, de Régimen de las Fundaciones de Interés Gallego; la Ley 11/1991, de 8 de noviembre, de reforma de la Ley 7/1983, de 22 de junio, de Régimen de las Fundaciones de Interés Gallego, así como el Decreto 248/1992, de 18 de junio, por el que se aprueba el Reglamento de Organización y Funcionamiento del Protectorado de las Fundaciones de Interés Gallego y las demás disposiciones concordantes y de general y pertinente aplicación.

## Fundamentos de derecho

Primero.—De conformidad con lo establecido en el artículo 21.2 del Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero, es competencia del titular del Departamento de Educación y Cultura disponer la inscripción de las Fundaciones Culturales, facultad que tiene delegada en la Secretaría General del Protectorado de Fundaciones por Orden de 31 de mayo de 1996 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de junio).

Segundo.—El artículo 36.2 de la Ley 30/1994, establece que la inscripción de las fundaciones requerirá el informe favorable del órgano al que corresponda el ejercicio del protectorado, en cuanto a la persecución de fines de interés general y a la suficiencia de la dotación; considerándose competente, a tal efecto, la Secretaría General del Protectorado, del Ministerio de Educación y Cultura de acuerdo con lo establecido en los artículos 3 y 22 del Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal.

Tercero.—Examinados los fines de la fundación y el importe de la dotación, la Secretaría General de Protectorado de Fundaciones, del Ministerio de Educación y Cultura, estima que aquéllos son culturales y de interés general, que puede considerarse que la dotación es suficiente para la inscripción; por lo que, acreditado el cumplimiento de los requisitos establecidos en el artículo 36 de la Ley y demás formalidades legales, procede acordar la inscripción en el Registro de Fundaciones,

Esta Secretaría General del Protectorado de Fundaciones, en virtud de las facultades otorgadas por la Orden de 31 de mayo de 1996, previo informe del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Inscribir en el Registro de Fundaciones, la denominada fundación «Jorge Castillo» (antes clasificada e inscrita por Orden de la Consejería de la Presidencia y Administración Pública de la Junta de Galicia, de fecha 20 de julio de 1993, y posteriormente por Orden de la Consejería de Cultura y Juventud, de fecha 27 de septiembre de 1993, se reconoce de interés gallego y se dispone su inscripción en el Registro de Fundaciones de Interés Gallego), de ámbito estatal, con domicilio en Madrid, calle La Coruña, 14, así como el Patronato cuya composición figura en el número quinto de los antecedentes de hecho.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 26 de noviembre de 1996.—P. D. (Orden de 31 de mayo de 1996), la Secretaria general del Protectorado de Fundaciones, Soledad Díez-Picazo Ponce de León.

Ilma. Sra. Secretaria general del Protectorado de Fundaciones.

27998

ORDEN de 26 de noviembre de 1996 por la que se inscribe en el Registro de Fundaciones Culturales de Competencia Estatal la denominada «Fundación José Antonio Primo de Rivera».

Visto el expediente de inscripción en el Registro de Fundaciones Culturales de Competencia Estatal de la denominada «Fundación José Antonio Primo de Rivera», instituida y domiciliada en Madrid, calle Hortaleza, número 22, 3.º D.

## Antecedentes de hecho

Primero.—Por don Gustavo Morales Delgado, don Miguel Hedilla y de Rojas y don Jesús López Martín, se procedió a constituir una Fundación de interés general, de carácter cultural, de ámbito estatal, con la expresada denominación en escritura pública, comprensiva de los Estatutos que han de regir la misma, ante el Notario de Madrid don Gerardo Muñoz de Dios el día 27 de junio de 1996, complementada por otra escritura de subsanación, ante el mismo Notario de fecha 24 de octubre de 1996.

Segundo.—La «Fundación José Antonio Primo de Rivera» tendrá por objeto: «El estudio, desarrollo y extensión de la figura histórica y política de José Antonio Primo de Rivera y Sáenz de Hèredia y su entorno histórico y socio-cultural».

Tercero.—La dotación inicial de la Fundación, según consta en la escritura de constitución, asciende a la cantidad de 1.005.000 pesetas, constando certificación de que dicha cantidad se encuentra depositada en entidad bancaria a nombre de la Fundación.

Cuarto.—El gobierno, administración y representación de la Fundación se encomienda a un Patronato constituido por los fundadores como sigue: Presidente, con carácter vitalicio: Don Gustavo Morales Delgado, y Patronos: Don Miguel Hedilla y de Rojas y don Jesús López Martín, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos.

Quinto.—En los Estatutos de la «Fundación José Antonio Primo de Rivera», se recoge todo lo relativo al gobierno y gestión de la misma,

Vistos la Constitución vigente, que reconoce en el artículo 34 el derecho de fundación para fines de interés general; la Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General; el Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero, el Real Decreto 765/1995, de 5 de mayo, por el que se regula determinadas cuestiones del régimen de incentivos fiscales a la participación privada en actividades de interés general, y el Real Decreto 384/1996, de 1 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento del Registro de Fundaciones de Competencia Estatal y las demás disposiciones concordantes y de general y pertinente aplicación.

## Fundamentos de derecho

Primero.—De conformidad con lo establecido en el artículo 21.2 del Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal, aprobado por Real Decreto 316/1996, de 23 de febrero, es competencia del titular del Departamento de Educación y Cultura disponer la inscripción de las fundaciones culturales, facultad que tiene delegada en la Secretaría General del Protectorado de Fundaciones por Orden de 31 de mayo de 1996 (\*Boletín Oficial del Estado\* de 5 de junio).

Segundo.—El artículo 36.2 de la Ley 30/1994, establece que la inscripción de las fundaciones requerirá el informe favorable del órgano al que corresponda el ejercicio del Protectorado, en cuanto a la persecución de fines de interés general y a la suficiencia de la dotación; considerándose competente a tal efecto la Secretaría General del Protectorado del Ministerio de Educación y Cultura de acuerdo con lo establecido en los artículos 3 y 22 del Reglamento de Fundaciones de Competencia Estatal.

Tercero.—Examinados los fines de la Fundación y el importe de la dotación, la Secretaría General del Protectorado de Fundaciones del Ministerio de Educación y Cultura estima que aquéllos son culturales y de interés general, que puede considerarse que la dotación es suficiente para la inscripción; por lo que acreditado el cumplimiento de los requisitos establecidos en el artículo 36 de la Ley y demás formalidades legales, procede acordar la inscripción en el Registro de Fundaciones,

Esta Secretaría General del Protectorado de Fundaciones en virtud de las facultades otorgadas por la Orden de 31 de mayo de 1996, previo informe del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Inscribir en el Registro de Fundaciones, la denominada «Fundación José Antonio Primo de Rivera», de ámbito estatal, con domicilio en Madrid, calle Hortaleza, número 22, 3.º D, así como el Patronato cuya composición figura en el número cuarto de los antecedentes de hecho.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 26 de noviembre de 1996.—P. D. (Orden de 31 de mayo de 1996), la Secretaria general del Protectorado de Fundaciones, Soledad Díez-Picazo Ponce de León.

Ilma. Sra. Secretaria general del Protectorado de Fundaciones.

27999

ORDEN de 21 de noviembre de 1996 por la que se aprueba la denominación específica de «Felipe de Borbón» para el Instituto de Educación Secundaria de Ceutí (Murcia).

En sesión ordinaria del Consejo Escolar del Instituto de Educación Secundaria de Ceutí (Murcia), código 30011685, se acordó proponer la denominación de «Felipe de Borbón» para dicho centro.

Visto el artículo 3 del Reglamento Orgánico de los Institutos de Educación Secundaria, aprobado por Real Decreto 83/1996, de 26 de enero (\*Boletín Oficial del Estado\* de 21 de febrero); la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio, reguladora del Derecho a la Educación, y la Ley Orgánica 1/1990, de 3 de octubre, de Ordenación General del Sistema Educativo,

Este Ministerio ha dispuesto aprobar la denominación específica de «Felipe de Borbón» para el Instituto de Enseñanza Secundaria de Ceutí (Murcia), código 30011685.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 21 de noviembre de 1996.—P. D. (Orden de 17 de junio de 1996, «Boletín Oficial del Estado» del 19), el Director general de Centros Educativos, Francisco López Rupérez.

Ilmo. Sr. Director general de Centros Educativos.

28000

ORDEN de 29 de noviembre de 1996 por la que se resuelve la convocatoria de subvenciones a asociaciones, organizaciones no gubernamentales e instituciones privadas sin fines de lucro, para la realización de determinadas actuaciones de compensación educativa durante el curso 1996/1997.

Por Orden de 25 de junio de 1996 (\*Boletín Oficial del Estado\* de 10 de julio), y en cumplimiento de lo establecido en la disposición adicional segunda, apartados b) y c) del Real Decreto 299/1996, de 28 de febrero (\*Boletín Oficial del Estado\* de 12 de marzo), de Ordenación de las Acciones Dirigidas a la Compensación de las Desigualdades en Educación, se realizó la convocatoria de subvenciones para actividades complementarias a las actuaciones de compensación educativa en centros y servicios educativos sostenidos con fondos públicos durante el curso 1996/1997.

Realizada la valoración de las solicitudes de acuerdo con lo dispuesto en la base novena de la convocatoria.

Vista la propuesta de concesión y denegación de subvenciones realizada al amparo de lo dispuesto en la base décima de la convocatoria, por la comisión evaluadora.

De conformidad con dicha propuesta, he resuelto:

Primero.—Conceder subvenciones a las asociaciones, organizaciones no gubernamentales e instituciones privadas sin fines de lucro relacionadas en el anexo I de la presente Resolución, y por la cuantía que se expresa.

Segundo.—Excluir o denegar las solicitudes relacionadas en el anexo II de la presente Resolución, por las causas que en él se especifican.

Tercero.—Para la justificación de la correcta inversión de la subvención recibida, las instituciones privadas sin ánimo de lucro deberán atenerse a lo dispuesto en la base undécima de la Orden de convocatoria.

Cuarto.—El Ministerio de Educación y Cultura establecerá cuantas acciones considere oportunas para asegurar el correcto cumplimiento de las obligaciones asumidas por las entidades privadas sin ánimo de lucro subvencionadas en esta convocatoria.

Quinto.—Contra la presente orden podrá interponerse recurso ordinario ante la excelentísima señora Ministra, en el plazo de un mes a partir de la fecha de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 29 de noviembre de 1996.—P. D. (Orden de 17 de junio de 1996), el Secretario general de Educación y Formación Profesional, Eugenio Nasarre Goicoechea.

Ilmos. Sr. Director general de Centros Educativos y Directores provinciales de Educación y Cultura.